



族より既に御他界の由御通知があつたり、又未着返送分については市区町村役場に照会の結果判明した方々でありますので、念の為申し上げます。

それではこの方々の御冥福を心から祈念して御一緒に黙禱を捧げたいと存じます。

らせて頂きます。

中部支部だより

(昭和六十一年九月十八日一泊二日)

大型台風十六号  
定光寺紀行  
大雨はらんで北上中と  
昨夜テレビの放送に  
中部支部の例会は  
どうなる事かと気がもめた  
明くなれば、どうだこの天氣  
雲ひとつなき碧空に  
サテも見事なよい日和ひより  
あゝよかつたと双手をあげり  
初秋の風もさわやかに  
サア出掛けるぞイソ／＼と



中部支部例会 定光寺 61. 9. 18

遙々東京 神戸より  
賓客迎え都塵をはなれ  
こ、中央線定光寺  
小高い山の中腹に  
自然の森にかこまれた  
いと瀟洒なる建物は  
県営市民の憩いの場  
その庭先に人知れず  
咲く雑草のさゝやかな  
花に情けの露光る

芳巴の穂波 微風にゆれて  
われらを招き出迎える

大浴場の湯舟にひたり  
山麓はるかに眺むれば  
かすみて見ゆるは多治見市か

陶器焼くらし うす煙り

墨絵に似たる森林美

古代南画の風情あり

姿みえねどさえずる声は  
誰を呼ぶやら群れ雀

疲れやすめに一度二度  
この山奥の湯けむりに  
うき世忘れてうと晴し  
揃いの浴衣ゆかたにうちくつろい  
堅い話はソコ／＼に  
すませて今宵はのんびりと  
一杯やろうよサア乾杯だ  
年に一度のこの集い  
田舎料理も心がこもりや  
万更すてたものじゃない  
さしつさゝれつ地酒の味  
ほろよい機嫌に旧情が  
よみがえりたる雰囲気に  
生氣あふれて若返る  
想い出話に花が咲き  
お店恋しや友なつかしや  
八十爺の瞳がうるむ  
思えば遠くカネタツの  
青春時代の夢のあと  
あゝ遙げくも来つる哉

よく食いよく飲みよくし  
あとはグッスリ夢枕  
あくればどうやらうす雲  
時雨は天にお任せ申し  
足を伸ばして予定外  
虎渓山なる永保寺  
車づらねて寺詣り  
日頃の信心 心がけ  
佛様にも通じてか  
あやしき雲のすきまより  
洩る、日射しの有り難さ  
このかくれたる名園  
滝あり池あり奇橋あ  
国宝指定もこゝかし  
景観美事に調和して  
口かしましき同輩も  
たゞウットリと佇み  
吐息もらして言葉な  
雌雄一つの大銀杏  
一千年の昔を語る  
佛往禪師の夢のあと  
われに返ればうき世の風  
どうやら誘う腹の虫  
さらばと再び街の中  
老鰻亭の奥座敷  
名物自慢のウナギの味に  
ささが器の彩そえて  
思いがけなき舌鼓  
いよ／＼恐れいました  
どうやら腹も八分目

それでは皆さん来年も  
元気な姿で又逢いましょう  
名残り惜しんで手をふりながら  
多治見の街角西東

出席者田代義雄よし子ご夫妻、安  
東淨、斎藤庸吉(以上東京)、  
小倉五郎、松下重男、藤田  
健作、安並正道(以上神戸)、  
小原恒太郎、岡本志良、竹  
下富士松(以上名古屋)

計十一名

の内線と有楽町線、それに西武線の外に東武東上線が乗り入れておる所で終日乗降客が絶えないことは、屈指の場所。当日も時刻はラッシュを過ぎてはいたが、いや人の波の多いこと、次から次と到着する電車から黒山といつてよいような通勤客が吐き出され、改札を通つて広い構内を通り過ぎる様は中々のもので、辰巳会の参加者の皆さんは普段見なれない方が多いので面白い見物だったと思いました。

十時少し前の急行で出発。途中乗降があるが逆方向なので混むこともなく快適に走り十一時前飯碗に着く。予約のバスが待機しておらず一同乗車。のどかな風景の中を走ること一時間足らずで目指す儘多屋に到着。まわりは緑こい樹木に囲まれたひなびた所で、旅館が数軒ある静かな環境、最近の温泉ブームでここがテレビに隠れた宝場として出たのがキッカケで安東幹事がとりあげ、検討の末こゝに決まったという訳。当館は日本武尊が湯につかって治療されたといふ歴史のある湯で、岩藏温泉とう名で史蹟になつていて。細長い木造階段を溪流に向つて下りて行くとその突当たりに湯舟があり、岩風呂式である。時間の関係で入湯した人は少なかつたが俗氣を感じさせぬ雰囲気である。旅館の前に見事な庭園があり、小さな池や置石、植込、芝生も少しあり日溜りになつていている。そこで早速記念写真をとり、旅館の大広間で昼食しに来たもの。静かな環境と、古い牛のゆつたりした部屋での食事は、だんにもりこんだバラエティにふさわしいもの。静かな環境と、古い牛のゆつたりした部屋での食事は、適当に酒も入つて時間のたつのを

忘れさせ皆さん話しくつろがれた。安東さんが立上つて請川さんが秋の叙勲に勲三等瑞宝章の栄を賜つたことを報告された。これは辰巳会としても大変に名誉なことであり、皆わがことのように喜んで盛大な拍手を送つた。

二時近くまで休息して再びバスに乗り、第二の予定地飯能窯場に到着。小高い所でまわりは畑がつづく田舎の別天地の中に、飯能窯元の虎沢英雄さんの家が一軒静かに建つている。世に幻の飯能窯と云われるもので、明治中期以来廃業となつていたものを最近再興したものである。製品が展示されているが種類が豊富な民芸調とみうけられた。土産にあれやこれや品物を物色するのに暫く時を過し適当な頃を見計つてバスに戻り、田舎道を駅に向う。三時過ぎ飯能駅に着く。ここで幹事さんの挨拶があつて流れ解散となる。帰りは四時の特急の指定券が手渡されていたが、日がまだ高く気温も低くないので散策に町中に行く人、早目の電車で帰る人もあり余裕のある解散となつた。なお辰巳会より各自に当地の名産の塩羊かんを土産として頂いた。（日塩　U記）

(15)

(14)